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Participants

Membres Rôle Présent

Stephane Roelly (suppleant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

David Grabowski (suppleante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier OUI

Jérôme Nerrant (suppleante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

Marc Jumbert (suppleante Florence Michel) Membre à voix délibérative de nationalité française, Président OUI

Karen-Sofie Stenzel (suppleante Lene Fredly Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Cecilie Koppang (suppleante Melanie Devergez) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne OUI

Margarida Caeiro (suppleante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce OUI

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppleante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Emmanuel Magagnin Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL NON

Isabelle Musso Steen Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Utdanningsforbundet OUI

Gaspard Levavasseur Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund OUI

Franck Tabone / Isabelle Monceyron / Thibault Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement
Oui, Franck 

Tabone

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure OUI

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire OUI

DFRH / A désigner Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Directeur /Directrice Finances et RH N/A

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif OUI

Sophie Delporte Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de coopération et d'action culturelle OUI

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire empêché ou à des fins 

d’introduction en début de mandat.



1. Introduction

2. Dernières clarifications budgétaires

3. Approbation des frais de scolarité et du point de sortie budgetaire amendé

4. Autres points éventuels / Clôture

Ordre du jour



Compte rendu

1. Introduction

• Le président du CG rappelle l’objectif de la réunion, soit de valider le budget à la suite des demandes de modification 

effectuées le 8 décembre, de valider le détail des frais de scolarité 2022-2023, ainsi que de finaliser les derniers préparatifs

pour la réunion plénière de 17h30.  

2. Dernières 

clarifications 

budgétaires

• Le directeur exécutif présente le budget détaillé en des termes plus précis, comme demandé en réunion le 8 décembre. Le 

document est jugé suffisamment clair pour permettre la validation du budget.

3. Approbation 

des frais de 

scolarité et du 

point de sortie 

budgétaire 

amendé

• Le directeur exécutif présente les frais de scolarité pris pour base du budget 2023 ainsi que le nouveau point de sortie 

budgétaire, de 349 351 kr. à 206 931 kr. Ceci intègre les demandes effectuées le 8 décembre. 

• Si l’on reste sur une augmentation de frais proche « dans l’absolu » entre les niveaux, une différentiation est opérée, avec 

deux contraintes:

• Ne pas dépasser 10% quelque soit le niveau;

• Tolérer une différentiation limitée entre les niveaux

Les frais de scolarité tels que présentés sont soumis au vote. 7 votes en faveur, 1 s’abstient. 

4. Autres points 

éventuels / 

Clôture 

• Le président du CG remercie l’administration et l’ensemble des membres du CG pour un processus de qualité, et le budget 

validé. Celui-ci a fait l’objet de nombreuses délibérations et est parvenu à rassembler largement. Il prend la mesure de nos 

contraintes et vise à assainir la situation du LFO en vue de nos enjeux à venir. 


